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专专刊刊记记者者 赵赵玲玲玲玲

近近日日，，记记者者在在烟烟台台牟牟平平区区养养马马岛岛上上发发现现，，这这里里人人来来车车往往，，可可奇奇怪怪的的是是，，大大多多数数酒酒
店店的的餐餐饮饮不不如如散散落落在在村村庄庄里里的的““渔渔家家乐乐””火火爆爆，，甚甚至至一一些些住住在在酒酒店店的的客客人人，，也也到到外外面面
找找村村里里的的““渔渔家家乐乐””进进餐餐。。

龙龙海海：：中中高高端端人人群群汇汇聚聚的的酒酒店店““渔渔家家乐乐””

慕名寻找传说中的“龙海”

养马岛上的渔家乐靠什么吸引客人
呢？记者就此采访刚走出一家渔家乐的夫
妇，他们来自北京，其中男的姓李，他对记
者说：“特色是最重要的，能吃上养马岛的

土香土色的渔家菜，尽管环境、卫生不如
酒店那么好，我也想斗胆品尝一下。”
他爱人陈女士是一位很讲究的女
性，她谈起刚才和老公一起进餐
的情景，抱怨自己并没有吃饱，
感觉村里的“渔家乐”没有酒店
那么让人感觉舒服、有食欲。

正在此时，开着宝马车
的时尚女性问我们：“你们
好！请问一下养马岛上的龙

海大酒店是哪个方向？我
们去吃渔家乐！”刚才这对
北京夫妇回答说：“渔家乐

就在这里呀，酒店怎么会有渔家
乐呢？”宝马车上的时尚女说：“我们
不吃这样低档的渔家乐，我们要去龙
海体验原生态的酒店式渔家乐。”说
完就开车往前去打听路线了。
“有这么新奇的酒店式渔家乐，我们

也
去 看
看 吧 ，可
以的话，我们今天就去住在那里，晚上体
验一下？”来自北京的李姓夫妇开着奥迪
车奔向传说中的“龙海”。

看见宝马、奥迪车都奔向龙海大
酒店，记者也立即驱车跟上去
探个究竟。几经周折，记者
在养马岛东边的一片
原生态园林中找到
了传说中的龙海
大酒店。这是一
家三星级酒店，
以中高端胶东
菜为主打，最
近新推出原生
态酒店“渔家
乐”。

解密原生态的酒店“渔家乐”

“我们之所以要打造原生
态的酒店式渔家乐，主要依托
养马岛优美的自然海景风光，
让来这里度假的人高兴而来，
满意而归。养马岛上的小型渔
家乐居多，虽然价格便宜，但
居住环境和就餐卫生无法保
证。根据这样的情况，我们把
胶东传统的渔家民俗承传下
来，全部采用刚打捞上来不久
的海鲜，厨师都是精通胶东饮
食的大厨。我们不仅菜品好，
价位也不高。还经常和来消费
的客户互动，搞些篝火晚会等
活动。”龙海大酒店总经理丁
艺对记者透露。

据介绍，龙海大酒店隶属

山东省高速集团，以绿色、环
保、健康、娱乐为主题，装修华
丽典雅，内设中央空调、中央
音响、拥有总统套房、豪华套
房、高档贵宾间、标准间等120

多间客房；还配有健身房、篮
球场、网球场等设施。

该酒店常务副总经理秦
勇告诉记者：“每年的5月初至
10月初是酒店的旺季，我们的
休闲度假项目受到了省内外
很多客人的青睐。来自济南、
北京、上海的很多团体都会光
临我们酒店，在疗养度假的同
时，还可以体验到原生态的
酒店‘渔家乐’！”

留留格格：：创创领领北北方方高高纬纬度度海海岸岸有有机机茶茶

专专刊刊记记者者 赵赵玲玲玲玲

77月月66日日，，记记者者来来到到烟烟台台海海阳阳市市留留格格望望海海绿绿茶茶种种植植基基地地，，站站在在
山山脚脚下下仰仰望望，，一一望望无无际际的的有有机机茶茶园园仿仿佛佛收收拢拢在在怀怀中中，，空空气气中中飘飘荡荡
着着沁沁人人心心脾脾的的芳芳香香，，放放眼眼云云山山碧碧海海，，追追逐逐千千年年古古韵韵，，犹犹如如一一幅幅美美
丽丽动动人人的的画画面面。。

南茶北“嫁”海阳
他透露，“我们的生产成本高，原生

态，芽叶完整，香气足，具有典型的北方
茶叶特点：特别香，维生素、微量元素、
氨基酸的含量高。因为我们在北纬37

度，这里昼夜温差大，茶叶经常在夜
间生长。我们的茶叶产量小，但是品
质好。”

据悉，中国国际茶文化研究会
副会长于观亭先生品尝留格茶叶
后，建议高世广把留格茶叶定位为

“黄金海岸有机茶”。留格的茶叶不
仅填补了烟台没有有机茶的历史，

还销往北京、上海等地。
目前，当地政府注重海阳茶叶的

发展，在政策上对留格茶扶持。高世广

对记者说：“自己有120多亩茶园，严格
执行有机绿茶的行业标准，必须是无污
染，对茶园的管理有很高的要求，要用
土杂肥与豆粕发酵后培育；茶厂按照国
家有关标准建立了生产车间，目前，我
们已有三家茶叶专卖店全部直销，还在
网上开专卖店，我们有信心继续把茶叶
品牌做得更好，让爱茶之人喝上高品
质、更健康的好茶。”

留住健康，定格品位
“山水相连，一座充满灵

性的山，自然少不了美丽清
澈的水与之相伴。菩提顶山
水中富含硒等多种微量元
素，留格绿茶有机茶园因长
期使用这种泉水自己灌溉，
更有利于茶叶内含芳香营养
物质的积累储存。”海阳留格
望海绿茶种植合作社理事长
高世广如实说。

据记载，早在唐朝时期，
海阳就有种茶的历史。上世纪
60年代，海阳市新建了一批茶
园，并陆续出产茶叶，但是一
直未形成大规模栽植和产业
发展，近几年，当地政府开始
重视茶叶的种植和市场开拓。

高世广说：“2002年，我
就开始从事种茶生意，因
为之前在北京工作的经
历，我经常往返于南方、北
京和老家海阳，就萌生了种
植茶叶的想法，海阳有一些
祖辈留下的老茶树，崂山、日
照等地能种茶叶，我们一定也
可以的。我尝试着从南方引进
茶苗，刚开始几年不成功，就
不断请教专家指导，经过两年

的积累，发现茶叶喜欢
偏酸性的土壤，其
成活率高。经过
反复的实验，
终 于 由 失
败 到 成
功。我们
走 无 性
系繁殖，
茶 叶 没
有变异，
保证了茶
叶 自 然 的
品质。”

龙海大酒店前厅场景
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马家沟芹菜炝八带 虫草杏鲍菇小炒皇

留留格格茶茶庄庄的的展展台台

海阳留格望
海绿茶种植基地

海阳留格
望海绿茶种植
专业合作社理
事长高世广

留留格格绿绿茶茶直直营营店店场场景景

厨师
长孙子杰
亲手做的
菜品。
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